



► *La gare de Montpellier Saint-Roch sur les fonts baptismaux*

Depuis le 31 mars, la gare SNCF de Montpellier a un nom : gare Saint-Roch. « *Il y avait Saint-Charles à Marseille et Saint-Lazare à Paris, saint Roch bénéficie d'une notoriété encore plus grande* », a souligné Georges Frêche, à l'origine de ce baptême. Le président de Montpellier Agglomération a rappelé que saint Roch, né à Montpellier, était « *le médecin de la peste, le saint le plus connu dans le monde : 9 200 paroisses lui sont dédiées* ». A terme, cette gare Saint-Roch s'intégrera dans le futur quartier « *Nouveau Saint-Roch* », important projet d'urbanisme qui s'inscrit dans le cadre des aménagements liés à la mise en service du réseau tramway. D'ici 2010, les trois lignes du tram se croiseront devant la gare Saint-Roch.



Georges Frêche, président de Montpellier Agglomération, prononce son allocution, en présence de Louis Gallois, président de la SNCF, et d'Hélène Mandroux, maire de Montpellier.